

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI TINGKAT  
PENDAPATAN PETANI KARET DI KABUPATEN SIJUNJUNG  
(Studi Kasus : Kecamatan Kamang Baru)**

**SKRIPSI**

disusun dan diajukan untuk memenuhi sebagai salah satu syarat dalam mencapai derajat  
Sarjana Ekonomi Strata-1 (SE) pada Jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi  
Universitas Andalas

Oleh:

**ATIKA PUTRI**

**1310511044**



**PROGRAM STUDI S1 EKONOMI PEMBANGUNAN  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG  
2017**

	<b>No Alumni Universitas</b>	<b>ATIKA PUTRI</b>		<b>No Alumni Fakultas</b>
	<b>BIODATA</b>			
<p>a). Tempat/Tanggal Lahir: Palangki/ 1 Januari 1995 b). Nama Orang Tua: Edison dan Maiyunis c). Fakultas: Ekonomi d). Jurusan: Ilmu Ekonomi e). No. BP: 1310511044 f). Tanggal Lulus: 9 Oktober 2017 g). Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h). IPK: i). Lama Studi: 4 Tahun 2 bulan j). Alamat Orang Tua: Jorong Tanjung Pauh, Muaro Bodi, Kecamatan IV Nagari, Kabupaten Sijunjung.</p>				
<p><b>ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI TINGKAT PENDAPATAN PETANI KARET DI KABUPATEN SIJUNJUNG (Studi Kasus : Kecamatan Kamang Baru)</b>  Skripsi S1 oleh: Atika Putri  Pembimbing : <b>Erniati Husni, SE, ME</b></p>				
<p><b>Abstrak</b></p> <p>Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis variabel-variabel yang mempengaruhi tingkat pendapatan petani karet di Kecamatan Kamang Baru. Variabel-variabel yang digunakan dalam penelitian ini antara lain luas lahan, biaya produksi, jumlah tenaga kerja dan harga karet. Penelitian ini menggunakan data primer dan data sekunder, dimana data primer diperoleh dengan cara wawancara dan kuesioner sedangkan data sekunder diperoleh dari Sijunjung dalam Angka, Badan Pusat Statistik (BPS) dan sebagainya. Analisis data dilakukan dengan metode tabulasi silang (<i>Crosstabulation</i>). Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat hubungan antara pendapatan dengan luas lahan, biaya produksi, jumlah tenaga kerja, dan harga karet.</p> <p>Kata kunci : <i>Pendapatan Petani, Luas Lahan, Biaya Produksi, Jumlah Tenaga Kerja, Harga, Crosstabulation</i></p>				
<p>Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 9 Oktober 2017. Abstrak disetujui oleh:</p>				
Tanda Tangan	1.	2.	3.	
Nama Terang	<b>Erniati Husni, SE, ME</b>	<b>Prof. Dr. Werry Darta Taifur, SE, MA</b>	<b>Leli Sumarni, SE, M.S</b>	
<p>Mengetahui :</p> <p>Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi: <b><u>Endrizal Ridwan, SE, M.Ec, PH.D</u></b> _____  <b>NIP. 197209271998021001</b> Tanda Tangan</p>				
<p>Alumnus telah mendaftar ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus :</p>				
Petugas Fakultas / Universitas				
No Alumni Fakultas	Nama:	Tanda tangan:		
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda tangan:		